



わが町の 青少年野外教育活動

わが町の、次代をになり青少年のすこやかな成長に期待することが、わが町の将来の発展につながることは言をまたないことである。戦後の家族制度の崩壊によるというか、家庭における話合いの場の欠如というか、青少年の非行化は目をおおわしめるものがある。しかも最近の傾向は年齢の低下が目立ってきている。

戸外に遊び場を求めるとき、そこには交通戦争、自動車公害で、青少年の十分な遊び場すらなくなってしまった。町には不良映画、不良読物がはんらんし、テレビはチャンネルをまわせば、青少年の教育に好ましくない番組がいっぱいというマスコミの時代である。かかる時代にあって、青少年の健全育成という課題は、最近特に増加の一途を上昇しつづける老年帯人口に対処するためにとられつつある老人問題と共に、社会教育の大きな課題となってきた。

さて、現代青少年の指導育成には、青年を対象とする青年団活動の助成、あるいは青年学級の開設など、少年向きには、ボイスカウト、ガールスカウト、スポーツ少年団、海洋少年団、または児童クラブ、子ども会など、これらを通して、青少年の指導に、官と民とを問わず心をくわしているのである。こうしたあらゆる角度からの指導の中にあって、青少年の野外教育活動は大きな役割りを果たしているということである。

急速に進展する国土開発は、加うるに異常なまでの経済の高度成長は、われわれから自然を奪い去っていく経路をたどりつつある、まことにいたましい現状である。自然が荒れ果ててゆく時、人類もまた、滅んでしまうと極言する学者もあるほど

に、現代文明の功罪は相半ばしている。

われわれは、自然の恵みの中に生きていることは今日も昔もかわりはない。山野を歩きまわり、あるいはキャンプを行なうことによって、自然に親しみ、自然を愛し、自然を観察する中に、人間本来の美しい姿、心を見出し、取りもどすことのどれだけ必要であるかは、今日ほど重くな時代はないであろう。

教育委員会は、この青少年の野外教育活動の一つとして、年々にキャンプの指導者養成の現地講習を開いている、青少年のクループの中で、こうした指導者を養成し、これらの指導者たちが中心となって、それぞれの団、クラブなどで、夏休みの期間などを利用して、正しい野外の教育的キャンプを盛り上げていこうというねらいである。

町や村には、子どもたちの遊び場はなくとも、わか朝日町の自然環境は、恵まれている。特に県定公園の指定地帯であるところの「宮崎・城山県定公園」の開発は進んでいる。格好の野外教育活動の場である。また俗化からのかれていく朝日宿を持っている。このような、地域社会を生かして、みんなのことも、わが町の次代を、いな日本の次の時代を背負っていく子どもたちのすこやかな成長のために、町ぐるみの理解と協力ももっとも望まれるのである。

＜標題写真＞

6月13日、14日に行なわれた教育キャンプ指導者講習所の模様

8月12日は町議選挙

告示は8月2日(日)

この選挙の 投票資格

昭和四十五年八月一日(選挙人名簿登録基準日)現在で、朝日町に引き続き三ヶ月以上(昭和四十五年五月一日以前から住民登録がなされている者)居住している者、および昭和四十五年八月十二日現在で、満二十才(昭和二十五年八月十三日以前に生まれた者)に達している者で、公民権停止などの欠格事由のないもの。

選挙公報の発行について

候補者の経歴、政見等を登載した選挙公報を発行いたします。よく読んでください。八月十日までにお手元にとどくようにいたします。

不在者投票について

昭和四十五年八月二日(告示日)から八月十一日(投票日の前日)まで毎日午前八時三十分から午後五時までです。

不在者投票をなさる方は、不在事由証明書が必要で、用紙は選挙管理委員会に用意してあります。

立候補予定者打合せ

日時 昭和四十五年七月十七日(金)午後一時三十分
場所 朝日町議会議場
立候補届出書類係書類を配布いたしますので予定者は必ず出席してください。

(朝日町選挙管理委員会)

知っておきたい

簡単な法律

未成年者の 後見について

未成年者は、ふつう父母の保護をうけて育てられますが、父母が死亡したりした場合に、その未成年者を父母に代わって監護教育し、財産上の利益を守るため、後見の制度が設けられており、家庭裁判所は、それについて、未成年者の後見人を選任したり、後見人の職務が適切に行なわれるよう監督したりします。

そこで、後見人の役割りとしては、未成年者の身分上の行為についての代理、あるいは未成年者の財産の管理、処分などが考えられますが、未成年者と後見人のあいだに親子のような自然の愛情を期待できませんので、たとえば、後見人に選任されたから一ヶ月以内に未成年者の財産を調査して、その目録をつくるなど後見人の役割についてこまかい義務が定められています。

ところで、家庭裁判所としては、後見人がそのような義務を怠っていないかどうか常に監督していく必要があるわけで、ある後見人が、未成年者の不動産を売った金で自分の旅館を増築したうえ、未成年者を女中がわりに使っていた例について、家庭裁判所は、後見人に命じて、売却代金相当額を未成年者名義に預金させたりして、望ましい状態に回復させました。

相談コーナー

巡回行政相談

七月十六日 朝日町中央公民館
七月二十一日 山崎公民館
時間—各会場午後一時三十分—四時

定例相談

日時 毎月第一月曜日
午前十時—午後三時

場所 朝日町婦人会館

人権法律相談

日時 毎月第三月曜日
午後一時—午後四時

場所 朝日町職工会館

心配ごと相談所

日時 毎週月曜日(祭日除く)
午前十時—午後三時

場所 朝日町婦人会館

選挙とは

知っておきたい選挙の知識

どんなタイプの人物をえらばよいか

住民の代表としての議員を選ぶ手がかりとして、どんな型の人物を選んだらよいか、またそのタイプにはどんなのがあるか、そんな角度から人物をながめてみるのも無駄ではなさそうである。

次に掲げるのは、国、県、市町村を問わず共通な、議員としての立場で働いておられる各種のグループである。

- (1) 町当局に協力することが議員の役目と考えている(追従型)
- (2) 是非を問わず、町当局に対し一途に反対する(反抗型万年野党型)
- (3) 正しいことには賛成、疑わしきはあくまで追求する(正義型)
- (4) 政治は、是非の論議よりも妥協することであるとす(談合型)
- (5) 自分の意に添わぬ意見に対しては感情をぶつける(暴力団型)
- (6) 会議では無言の行、陰では裏工作一本やりで行く(寝技師型)
- (7) エゴを吹きかけ、当局を困らせそれを功みに取引きに使う(毒舌型)
- (8) 職員の間をのし歩き、肩書きに物を言わせて押しまくる(事件屋型)
- (9) 役場のだれかれの別なくきげんをとり自分の言い分を通す(ゴマすり型)
- (10) 地元では偉大な先生づら、地区外では一向はえぬ(熊猫型)
- (11) 地元では低姿勢、地区外では代議士ばかりで偉大なる(二重人型)

- (12) 道義も政策も行動力も関係ない。ただ議員であれば(無為無策型)
 - (13) 肩書きで各種の会合に顔を売ることを生きがいとする(売名専門型)
 - (14) 会議や役場の主なできごとを住民に報ぜずにおられない(情報型)
 - (15) 住民の正しい意見を求めることをその使命とする(民主型)
- 以上のような型の外に、まだいろいろありましょう。これに追加していただければ幸いです。
- これらの型を一人でも三つも四つも複合させている人もいろいろあります。
- 要するに、議員であることは、裏をかえせば、住民の代弁者としての責任を課せられたことになり言いかえれば、町政壇上において住民の正しい意志を代弁する代表者となったのであるから、常に積極的に、住民の正しい意見を聞く機会をつくるよう努力協力すべき義務のあることを自覚し、実践する人を選ぶことであろうと信ずるものである。
- 私たちは、選ぶ自由と権利を兼ね備えてもっている。
- その自由と権利を正しく行使することが「良識」でなくて何である。また、政治の末端である町政こそ、民主政治の苗代であり母体であることを強く認識していただきたいものである。
- (朝日町明正選挙推進協議会)



明るく住みよい環境を

黒部保健所管内保健衛生大会開催

去る六月九日、朝日町中央農協組合支所会館で、黒部保健所管内(朝日町、入善町、黒部市、宇奈月町)保健衛生大会が開催され、明るく住みよい生活環境づくりを目標として活動することを申し合わせ、次の大会決議を満場一致で可決し盛会裡に終了した。

一、地区衛生組織の強化拡充を図る。

一、川にごみを捨てない運動を推進し、蚊やハエを撲滅し、またねずみの駆除等をし、伝染病の

絶無を期す。

一、あらゆる機会をとらえ、衛生思想の高揚を図ること。

一、国及び県等の研修会に進んで出席し、また先進地の状況を視察すること。

一、公害問題についても積極的に取り組み、関係機関に働きかけること。

なおこの席上、長年誠実に環境衛生に尽くした個人及び団体に、それぞれ表彰状及び感謝状が授与された。朝日町関係の受賞者次のおお

- 団体 朝日町連合青年団
- 個人 九里留作(指導推進)
- 藤村政吉(町清掃員)

胃・婦人検診の巡回案内

全国死亡者の六割近くを占める成人病予防対策については、国、県あげての重要課題として取りあげられ、早期発見、早期治療の対策に力を入れていきます。

そして、以前から、検診車による受診勧奨を再々町内会を通じて行ない、割りあてられた検診を消化してきましたが、このほど県に検診車が購入され、ことは大幅な配車が予定されています。

朝日町でも、ことしから検診車を地区に巡回して予防に努める計画で、すでに六月二十三日から地域へ出向いて検診しています。

「自分の健康は自分で守る」、一年一回はこの検診を受けられるようおすすめします。

あなたを守る

国民健康保険

届出は十四日以内に

もし国保がなかったら

わたしたちは、他の医療保険(職場の健康保険、公務員や教員などの共済組合、日雇健康保険、船員保険)に加入していない人および生活保護をうけていない人は、みな国保に加入しなければならぬことになっています。

ところで、もし国民健康保険がなかったら、わたくしたちの生活はどうなるか。

池田好子()
大村彦七(し尿処理)
(民生課)

うなっているでしょう。みんなそろって元気なときは問題はありません。しかし、家族のたれかが寝ついた場合、大きな額にのぼる医療費の負担に耐えきることができずしてしまいます。

国民健康保険は、お互いが平素から掛金(保険税)を出し合い、これに国や市町村も負担して、病气やけがのとき助け合おうという精神から始まった相互扶助の組織です。

他の医療保険に加入していない人および生活保護を受けていない人

◇国保に加入する日、加入をやめる日

一、加入する日

- (1)、転入してきた日(他の健康保険に入っていない場合)
- (2)、職場の健康保険をぬけた日
- (3)、出生した日
- (4)、生活保護を受けなくなった日

二、加入をやめる日

- (1)、他の市町村へ転出した翌日
- (2)、職場の健康保険へ入った日の翌日
- (3)死亡した日の翌日
- (4)、生活保護を受けはじめた日

◇保険税は被保険者になった月から

国民健康保険税の納付書は四期分をまとめて交付に

今まで、国民健康保険税の納付書は期別毎に交付されておりましたが今年から、町県民税、固定資産税同様、四期分一回に交付されることになりましたのでご了承ください。これに伴い、被保険者に移動のあった方は、保険証と納付書を共に役場窓口までご持参ください。

(民生課)

昭和四十五年分所得税の予定納税と減額申請

納付期限 七月三十一日

第一期 七月三十一日

六月三十日の現況で見積った申告納税見積額が、廃業、休業、失業、災害、盗難、等による損害や、医療費の支出、業況不振、扶養親族の増加などで、お知らせした一予定納税基準額より少なくなると見込まれる方は、七月十五日までに減額申請をすることが出来ます。(税務署)



国民健康保険 一期分です
固定資産税 二期分です

- △胃集団検診▽
- 11月24日(笹川)、11月30日(宮崎)、2月15日(境)、2月17日(泊)、3月1日(五箇庄)
 - 3月2日(大家庄)、3月3日(山崎)
- △婦人検診▽
- 7月27日(五箇庄)、11月11日(南保)、12月7日(境)、12月9日(宮崎)、12月17日(笹川)、2月16日、18日(泊)、3月22日(大家庄)、3月23日(山崎)
- なお、詳細については民生課へお問い合わせください。(民生課)

健康づくりは体育から

各地でスポーツ教室開設

健康で長生きする活動的ならから
づくりはまず体育からと、日ごろス
ポーツをする機会の少ない人達にス
ポーツに親しむ機会を与えること
よってスポーツの各層への普及と日
常化を目ざそうと、ことしも朝日町
スポーツ教室が開設されている。

その先頭を切って、六月十一日、
笹川地区の婦人を対象とするバレ
ーボールコースが開講、引き続き、
南保地区、境地区の婦人を対象とす
るバドミントンコースがそれぞれ開
かれ、受講者達は、一日の仕事の疲
れもいとわず、喜々として白球にと



写真▽笹川地区バレボールコ
ースの風景

児童クラブ活動紹介

荒川四丁目児童クラブ

荒川四丁目児童クラブは、昨年三
月、町内会と父兄が中心となって、
児童の健全育成を目標に結成された
クラブである。

昨年はソフトボール大会を始め、
海水浴、キャンプ、クリスマス、寺
院の清掃、廃品回収など多くの事業
を行ない二年目を迎えた。

さきに、町内会の協力のもとに廃
品回収をおこなったが、午前七時か
ら登校前までに、クラブ員全員と指
導者がリヤカー三台を使って回収
し、換金の結果的、四、五〇〇余円の
収入を得、今年度の事業資金の一部
とし、これからの夏休み行事の費用
にとクラブ員が楽しみにしている。

りへと役立たせたいものである。
(教員委員会)

BSだより

ボーイスカウト朝日第一団では、
年少隊(カブ)の隊員募集を行なっ
ています。

よいジツケ、よいアソビのボーイ
スカウトに入団させ、強いこどもを
つくりましょう。

記
一、対象者 小学校二・三年生
一、申込先 朝日町教育委員会事務局
主 肥 時 計 店
(BS朝日第一団)

これからの一層の活動が期待され
る。
(教育委員会)

写真▽大成果をおさめた荒川四 丁目児童クラブの廃品回 収



その昔、六月三十日は一年の上
半期の最後の日として、節分など
と同じ意味で民間でも罪けがれ
や悪疫を追い払うための大はらい
を行ない、あわせて下半期の健康
安全を祈ったものと伝えられてい
る。

鬼遠祭りとはいつごろから呼ば
れたか、いみじくもそのものスバ
リの祭名である。

古くはこの日、近郷山間地か
ら、牛馬、にわとり、穀物、塩、
布や農具など持ち寄り、物々交換
の市が開かれ、それがいつし
か神事と合流し近代の形に変
化したものであるとの説もあ
る。

感雑祭を

明治末期や大正初期に生ま
れた中老人にとっては、現在
の鬼遠祭りは、こどもや孫に
こづかいをせびられる程度の
印象でしかなく、少年時代、
胸をふくらませて待った郷愁
も遠い思い出に過ぎないであ
ろう。

往時の鬼遠祭りもやはり町役場
横の広場を中心に、本町、中町街
に日覆いのひさしをつらねた香具
師の露店が祭りの象徴であった。
当時の役場横の広場は、現在の
二倍以上の広さをもち、中央にサ
ーカス(その頃は軽業と称してい
た)が小屋をかけ、人気をよんだ
もので、玉乗り、綱渡り、奇術な
どを中心に、例によって、天然
の美一の音楽をクラリネットで鳴
り響かせ、大いに客の心を誘った
ものである。付近には、いかがわ
しい見せもの小屋がならび「代は
見てのおかえり」としわがれた声
で呼びかけ、入ってみてそのつま
らなささきがつがりしたのも一度
だけではなかった。

また「のぞき」というのがあつ
て、明治時代の人情ばなしや裁判
物を主題にした大きな絵をくみ会
わせてひろげ、細い竹で板を叩き
ながら、文句よろしくうたいなが
ら、クライマックスの場面をサツ
ト開いて見せたりした。当時二銭
か五銭をはたいて、度の弱い凸レ
ッスの穴に眼をくつつけて夢
中でうたの文句を聞いたもの
である。今にして思えば、現
在の紙芝居の前身であろう
が、全くチャチで、ばかばか
しい限であるが、おとなも子
どもも、そんなものをのぞい
て楽しんでる姿が眼に浮か
び、こよなくつかしい。



科学文明に取り囲まれて生
活する現代のこどもたちに
は、現在の鬼遠祭りがどの程
度の郷愁を与えているか測定や想
像の基準もむずかしいが、やはり
「まつり」という概念そのものが
何となく楽しいらしく、一年に一
度めぐりくるこの鬼遠祭りも、情
緒的な面から言えば、現代のこども
にもプラスする何かがあるよう
に思う。

(編集委員 間部善治)

農事教室



稲作後期の管理について

いよいよ、稲も早生種から順次穂が出始める頃になりました。これらが稔実を良くして良質米を生産する重要な時期に入りますので、このことについて簡単に述べたいと思います。が、ことしの稲の生育の進み方は、今(六月末日現在)の状態では大体半年並みであり、今後も半年並みに生育するものとして述べてみます。

まず、穂肥については、出穂期の十五日前までで、早生では七月十日頃までです。中生、晩生も同じ事だとせば、エモマサリならば七月二十五日頃まで、日本晴は七月末日頃までです。また施肥量は、成分量で一〇a当りN-K₂O-P₂O₅、五kgまでで、それ以上に施したい時は二回にして行なう事です。

次に、いもち病については、出穂直前と出穂期及び傾穂期の三回は必ず薬剤散布を行ない、穂首や枝梗を枯らさないようにしましょう。枯れましてからでは遅いのです。これはまだ発生状況がはっきりつかめませんので、あとで特報で流すことにします。次は水管理についてですが、これは水管理についてですが、これ

は、乾田や湿田等土壌条件によってちかいますが、七月に入れば、たとえは二日水を入れて三日落水するとか、三日灌水して二日落水するなどと、要は土壌に水分を与える程度で、毎日水を入れる必要はありません。なお落水期は、刈取りの十日くらい前とし、米に胴割れがらぬように注意してください。特に八月末の夏期高温の時期に刈取る早生種は胴割れがでやすくて、注意が肝心です。

とにかく、良質米とはみのりの良事です。屑米や秕米等未熟米を少しでもみのりを良くすることです。それは、登熟歩合が高く千粒重の重い米です。そんな米は穀粉の蓄積が良好で、光沢や粒張りすぐれ、縦溝が浅く、褐精歩留りも高いわけです。そんな米に仕上げしてほしいと思

災害と簡易保険

わが国は、地形的、気象的に災害を受けやすい自然環境におかれています。

とくに、つゆとぎの梅雨前線の活動による集中豪雨、夏から秋にかけての台風などによる災害が多く、毎年おおせいの死傷者を出しています。このような災害で、一家の支柱を失うと、その日から家族は生活に困ってしまいます。また災害で負傷したような場合は、治療費の負担が大変です。

そこで簡易保険では、こうした災害の非常時でも、家庭の幸福が守れるよう、加入者にいろいろと便宜をはかっています。

1 保険金の三倍支払い
簡易保険に加入後二年以上たつてから、地震、洪水などの天災や、思わぬ事故などで亡くなった場合、傷

国民年金

保険料の納付を 忘れないで!

国民年金の保険料は、地区によって納付方法は別々ですが、大半は、一カ月あるいは三カ月ごとに集金されています。

七月は国民年金保険料の検認月です。四、五、六月分の保険料をまだ納めていない人は、七月中に必ず役場の窓口か、町内の保険料の世話をされている方に、納めましょう。

なお、七月から、保険料は一カ月四五〇円になります。国民年金につ

害特約付なら契約保険金の三倍(クローバー保険では満期の五倍)を支払います。

また、特約のない普通の簡易保険では倍額(クローバー保険では満期の三倍)支払いとなります。

2 入院傷害保険支払
傷害特約付簡易保険に加入すると、災害で負傷して五日以上入院した場合、一日につき契約保険金の千分の一(二百万円契約の場合は二千円)の入院保険金を支払いま

また、身体に傷害を生じた場合は指一本から両眼失明など、その程度により、契約保険金の一分から十割の傷害保険金を支払います。

3 保険金非常即時支払、非常即時貸付
簡易保険では、三倍支払いや、そのほか特殊なものを除き、関係書類がそろってれば、請求と同時に保険金を支払うのがたてまです。

簡易保険では、三倍支払いや、そのほか特殊なものを除き、関係書類がそろってれば、請求と同時に保険金を支払うのがたてまです。

いてわからないことがあれば、近くの年金委員さんか、役場の国民年金係へおたすねてください。

(民生課)

警察官募集!

一、採用予定人員
1. 富山県警察官

(A)、大学卒業または卒業見込みの者約二〇名

(B)、(A)以外の者で高校卒業程度の学力ある者約五五名

2. 警視庁警察官
(A)、(B)あわせて約九名

二、受付期間
昭和四十五年六月五日から七月二十七日まで

かし非常災害のときは、三倍支払いに該当する場合も、保険金を即時に支払います。そのほか非常即時貸付もします。

4 災害救護活動
全国二十九カ所に設けられている簡易保険診療所には、レントゲン装置などを備えた診療自動車や、診療船があつて、山間へき地、離れ島など医療施設に恵まれない無医村などを巡回しています。が、風水害、地震、大火などの災害があつた場合には、その機動性を発揮し、特別出動をして被害者の救護活動にあつています

5 緊急災害融資
そのほか、簡易保険は、災害対策として、災害にあつてこわれた堤防、橋、道路などを復旧するため、簡易保険の積立金の中から、都道府県市町村に緊急融資をしています。

このように、簡易保険は、災害に対する備えから後始末にまで活躍しています。
(泊郵局)

三、試験期日

1. 第一次試験(筆記試験と身体検査)
昭和四十五年八月二日、富山中部高校において

2. 第二次試験(適性検査、面接試験)
昭和四十五年九月初旬頃富山市において実施

四、受験についてのくわしいことは、警察署またはもよりの警察官駐在所へ問い合わせください。
(入善警察署)

第三回青年芸能大会成績

総合優勝 泊校下団、南保校下団
意見発表の部

最優秀賞 井森恵子(泊)
努力賞 清水英信(南保)
折谷時夫(笹川)

音楽の部
優秀賞 泊校下団
努力賞 南保校下団

演劇の部
優秀賞 泊校下団
努力賞 南保校下団

舞踊の部
優秀賞 大家庄校下団
努力賞 笹川・山崎校下団
(朝日町連合青年団)

努力賞 南保校下団

努力賞 南保校下団

おわび

本誌六月号(第一七八号)六頁の「朝日町連合婦人会役員」に次の方々が抜けていましたので追加いたします。
おわびします。

副会長 仙名敏子(山崎)
書記 荒尾嘉栄(五箇庄)

もうすぐ夏休み 青少年を健全にたくましく

夏休みも間近か、朝日町青少年問題協議会では、夏の青少年を守る運動の一環として、七月末から夏期少年補導センターを開設しますが、各家庭におかれても次のことがらに協力ください。

記

- 一、非行や事故をなくしよう
- ・夜の外出は九時までとし、一人歩きはしない。
- ・こどもの遊び、持ち物、服装などに気をつけましょう。
- ・川、用水、ため池……危険な場所を点検して、こどもを水の事故から守りましょう。
- 一、毎月第三日曜は家庭の日です
- ・家族がいっしょに過ごせるよ



い時期です。

- ・家族の話し合いや、みんなですスポーツをするなど、家族の結びつきを深めましょう。
- ・家族みんなが朝夕のあいさつをしましょう。

一、町ぐるみでよい環境づくり

- ・悪い本は「読まない」「見せない」、「売らない」……三ない運動。
- ・青少年によくない雑誌や週間誌を家庭に持ち込まないようにしましょう。

一、交通事故に注意しましょう

- ・二人乗り自転車、無灯火に注意し、交通規則を守りましょう。
- (青少年問題協議会)

衛生害虫を

駆除しよう!

気温の上昇とともに、悪疫伝染病食中毒の多発時期がやってきます。

これらの媒体となるカ、ハエ、ゴキブリの衛生害虫のいない環境を望まない者はいません。

カやハエが付近に沢山いるのは、その発生源であるきたない場所がそのままになっていることを示すもので、カとハエはまさに不潔と不衛生のシンボルです。

衛生害虫等を駆除することは、そのまま明るく住みよ社会につながるわけで、私達の身近な環境衛生の改善によって、悪い病気を撲滅し、明るい健康的な社会をつくらねばなりません。

朝日町では、昭和四十三年二月以来伝染病、食中毒が全く発生しておらず、これは、住民の衛生知識の向上、衛生害虫等駆除の徹底が功を奉しているものと思われま。

ことしも、これらの発生シーズンを迎えて、町では防疫殺虫剤の二割補助とともに、防疫器具の貸し出しを行なっています。

防疫作業は、いくらひとりでも毎日消毒を実施しても、周囲がすべて関心を持たなければ無駄事です。こんなとき何と言っても、防疫器具(四兼機)を利用して、町内単位で実施することが最も良い方法です。

住民すべてが清潔で快適な生活をするには、ひとりが地域全体の生活環境の浄化を心がけてこそ可能というものです。

(民生課)

たばこは

町内で買いましょう!

タバコを町内でお買いになりますと、一箱(二〇本入り)について十三円八十七銭がたばこ消費税として、町の収入になります。

ことしの収入予定は、約一、九〇〇万円です。

町外にお出かけのときは、ぜひ朝日町内のタバコ屋さんでお買い求めください。

(税務課)

善意の窓

つぎの方々のご芳志に感謝いたします。

- 一、斎藤俊光(井の口) 社会福祉事業に 五〇〇円
- 一、西田富美子(藤塚) 社会福祉事業に 五〇〇円
- 一、浦田与三(荒川四丁目) 社会福祉事業に 五〇〇円
- 一、水野勇一(富山市) 社会福祉事業に 一、五〇〇円
- 一、松原呉服店(荒川一丁目) 学生服 六三三円

(朝日町善意銀行)



よろこびの人

- ▽荒川 平柳正義、横尾 加藤きぬ子
- ▽沼 川上隆一、沼保 大村小代子
- ▽笹川 小林幹司、笹川 堀内友子
- ▽蛭谷 谷口守男、藤塚 有沢美幸
- ▽荒川 山根信彰、宇奈月 二口美子
- ▽下山新 西島義秋、入善町 高嶋小夜子
- ▽道下 田島昭夫、平柳 神谷美子
- ▽平柳 坂東米夫、沼 島田洋子

赤ちゃん誕生

- ▽東草野 鷺 明宏 長女 由美香
- ▽沼 保 長谷川稔 三男 喜保
- ▽東草野 寺崎俊雄 長男 俊幸
- ▽境 水島義行 二女 恵

なくなつた人

- ▽東草野 藤田隆雄 長男 洋樹
- ▽月山 西村嘉之 長男 隆
- ▽殿町 野田 潔 長男 将史
- ▽宮崎 岩谷一樹 長女 美智代
- ▽細野 愛場昇一 長女 直美
- ▽山崎 長津収作 二男 高広
- ▽平柳 折谷賢雄 二女 雅恵
- ▽横尾 鹿末一成 長男 貴幸
- ▽石谷 山本正之 長女 則子
- ▽山崎新 寺内真英 長女 志津佳
- ▽南 保 西岡郡一 二女 直美

朝日町の人口

(五月三十一日現在)

- 男 九、二五〇人
- 女 一〇、六九四人
- 計 一九、九四四人
- 世帯数 五、〇七六五世帯

先月の交通事故

(朝日町管内)

- 件数 十五件
- 死亡者 二人
- 負傷者 二十人

編集兼発行 朝日町役場
印刷所 高田印刷
送料 六四円
定価 六四円
郵便番号 九三九一〇七